

18/11/2022 18:00 3672 LECTURES

LE CREUSOT : Le Beaujolais Nouveau a coulé à flots à la soirée de l'association Espoir



C'est jeudi soir à la Maison des Associations Gynemer que se sont déroulées ces joyeuses retrouvailles.

Plus tôt dans la soirée, l'association Espoir avait remis un chèque de 1 500 € à l'Institut Curie dans le cadre du mois «Octobre Rose ». Une rétrospective de l'année en cours et les projections pour celle à venir ont été évoquées avant de passer à table pour déguster une assiette de charcuterie, fromage et tartelette au dessert, le tout arrosé comme il se doit de Beaujolais.

90 personnes étaient présentes à cette soirée organisée par l'association chère à la présidente Isabel Rebour. De nombreux adhérents mais aussi des représentants de différentes associations, une belle délégation de joueurs de pétanque du Breuil et Guy Arnoud, président de l'OMS, avaient répondu à son invitation.

J.S.







